

## 青空屋台 de カクウチ祭り開催

11月9日および11月10日に開催いたしました「青空屋台 de カクウチ祭り」には、多くの皆さまにご来場いただき、心より感謝申し上げます。おかげさまで、2日間で約1,700名もの方々にお越しいただき、販売チケットは2,000枚を完売することができました。皆さまのご支援とご参加が、このイベントを成功に導いてくださいましたこと、改めて御礼申し上げます。

また、当日はご来場者様やスタッフの安全を最優先に運営した結果、大きな事故や傷病者もなく、無事に終えることができました。これも皆さまのご協力のおかげです。ありがとうございました。

本イベントは、創業90周年を迎えるにあたり、これまで支えてくださったお客様への感謝の気持ちを込めて実施いたしました。奈良県産の地酒、ワイン、クラフトビールの魅力をより多くの方々にお届けすることができたのではないかと感じております。

この取り組みが少しでも地域振興や認知度向上に貢献できたのであれば幸いです。

最後に、ご来場いただいた全ての皆さま、そしてご協力いただいたプロジェクトメンバーに改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

